



広重版画より 三島 朝霧

第2344回例会

2023.2.9晴

司会

小塚英樹君

ロータリーソング

「我等の生業」
指揮 杉崎亮慈君

会長挨拶

会長 花房孝光君

2月5日日曜日のインターシティーティング、皆様ご苦勞様でした。遠藤ガバナー補佐より出席の方々からお褒めの言葉をいただいたとお伺いしました。実行委員会の若手メンバーに感謝の言葉を伝えたいと思います。

若手という事で思い出したことがあります。45年前大学を卒業して損害保険会社に入社し、最初に配属されたのが損害査定課でした。交通事故が起こるとそれを解決するのが主な仕事です。その時「お前みたいな若造じゃなく、上の者を連れてこい」とよく言われていました。早く年を取りたい！と思っていました。旅館に入ってから周りは旦那衆ばかりでずっと背伸びばかりしていたような気がします。

最近やっと「年齢に追い付けた」ように感じています。

会社では怒らなくなったし、周りが気にならなくなったし、自然体で居られるとてもイイ感じです。何でそう思うようになったのかは分かりませんが、ロータリー活動もプラスに働いていることは確かです。特に「四つのテスト」は20年間毎月一回唱和していると時々頭をよぎる様になりました。

皆様の「好意と友情」に感謝しつつ。ありがとうございました。

出席報告

	出席総数	出席率	メンバー	出席率
前々回	44/53	83.02%	50/53	86.79%
今回	42/52	80.77%	会員総数	56名

欠席者 秋元君、窪田君、芦川君、川名君、清水君、梶山君、諏訪部(照)君、橋本君、前田(博)君、横溝君、和田君



幹事報告

幹事 古屋英将君

- ①本日の卓話者は国際奉仕委員長 森崎祐治さんです。よろしくお願ひします。
- ②今月は第3例会が祝日のため、休会になります。
- ③囲碁同好会全国大会のお知らせです。5月20日東京にて開催します。
- ④3月の予定ですが9日の例会を5日に変更しました。
2日(木) 呉竹 11:30 理事・役員会
12:30 通常例会 卓話:横溝豊 君
5日(日) (株)和楽 12:30 家族親睦例会
23日(木) 呉竹 12:30 通常例会 卓話:町野暉 君

おめでとう

会員誕生日 杉崎君、仲田君、
前田(房)君、西本君
入会記念日 赤池君
奥様誕生日 原君、鈴木(正)君
結婚記念日 室伏君

スマイルボックス

- ◆ゴルフ同好会(1月26日のスマイル)、①第4回花房年度ゴルフコンペを12月11日(日)函南ゴルフ倶楽部にて開催しました。優勝 西川さん、準優勝 小塚さん、3位 伊丹さんでした。②第5回花房年度ゴルフコンペを1月15日(日)伊豆大仁カントリークラブにて開催しました。優勝 森藤さん、準優勝 川名さん、3位 平出さんでした。次回は3月19日(日)沼津ゴルフクラブにて開催します。
- ◆遠藤ガバナー補佐、IM実行委員長矢岸さん、IM実行委員会の皆様、おなじバンドの皆様、ありがとうございました。おかげで素晴らしいIMになりました。ガバナーからも三島西RCは素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。
- ◆伊丹君、毎年恒例のせせらぎ亭の梅まつりが始まりました。しだれ桜61本、河津桜12本合計73本が同時咲きになります。夜はライトアップする予定です。今年は演芸の方が中止で静かに梅の香りを楽しみながら春を感じてほしいです。無料開放です。
- ◆鈴木(正)君、昨日8日から17日まで沼津愛鷹球場で昨年の東京六大学リーグを春秋連覇、明治神宮大会で優勝した明治大学野球部がキャンプをしています。二年間コロナでできなく三年ぶりです。本日校友会で激励会を行いました。近日中の静岡新聞に載ると思います。明治大学校友会沼津地域支部長 鈴木正二

表彰



RI終了 赤池克斗君

卓話

2月の月間に思う

国際奉仕委員長 森崎 祐治君

2月は平和と紛争予防/紛争解決月間であり、また2月23日はロータリー創立記念日であるとともに「世界理解と平和の日」です。

ロータリーの創設者ポール・ハリスが友人3人と最初に会合を持った日が2月23日であることからこの日になります。日本では天皇誕生日、富士山の日でもあります。

これまでは当クラブはこの時期は苗栗からの交換中学生が訪れ歓迎会を開く、あるいは3月に苗栗を訪問する、三島市と清水町の中学生を例会に招く等して国際理解や平和を考える月間にふさわしい活動を行ってきました。

ところが2020年からの世界的なコロナ禍によりこの活動が中断してしまいました。

さらに1年前にはロシアのウクライナ侵攻が突如として始まりました。ロータリーにとっての平和を考える月間、しかも皮肉なことに23日「世界理解と平和の日」の翌日2月24日が侵攻開始であり何ともやりきれない思いがします。

ちなみにウクライナには62のロータリークラブがあり24のローターアクトクラブがあるそうです。

紛争は世界各地にまだ残っていますが大国が武力で大規模に他国に一方的に侵攻するとは今の時代に我々には理解不能で理不尽にしか見えない出来事でした。再び19世紀や20世紀に戻ってしまったような気がしました。紛争と呼ぶよりも国と国の戦争と言わざるを得ない状況です。

国際ロータリーとロータリー財団は国連の決議に賛同し「ウクライナ救援基金」などを通じて人道支援を行っています。当クラブも昨年募金活動やチャリティーコンサートを行い先日のIMでも知徳高校のチャリティー募金の仲介役を果たしました。

私たちはロシアの侵攻を直接止める力はありませんが世界理解を深め平和な世界を広げる努力をできることから取り組んでいくしかありません。

その意味でも台湾、苗栗RCとの交流は相互の理解を深め若い世代を育てる取り組みはとても有効な継続的活動であるといえます。

幸い来月3月には2019年以來の苗栗RCへ20名を超える数で公式訪問が実現できそうです。そして5月の当クラブ創立50周年記念行事に今度は苗栗RCの多くの皆さんをお迎えできればいいなと思います。

今日は2月の月間に当たり平和と国際理解に関連してお話をさせていただきました。

(週報担当:町野 暉)